

# PEMDA

## HUT Polwan Ke-76, Kapolres Pamekasan Berikan Kejutan Kepada Srikandi Polres Pamekasan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.KLIKPEMDA.COM](http://PAMEKASAN.KLIKPEMDA.COM)

Sep 2, 2024 - 22:14



PAMEKASAN – Usai Apel Pagi Pimpinan, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan memberikan kejutan dan ucapan Selamat Ulang Tahun ke-76 kepada Polwan Polres Pamekasan bertempat di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan, Senin (2/9/2024).



Kejutan tersebut berupa pemberian Nasi Tumpeng dan Kue Ulang tahun yang bertulisan HUT Polwan Ke-75 Polres Pamekasan, saat pemberian kejutan tersebut Kapolres Pamekasan didampingi Wakapolres Pamekasan, PJU serta pengurus Bhayangkari Cabang Pamekasan.

HUT Polwan yang jatuh pada 1 September ini mengusung tema "Polwan Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas."

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan ucapan selamat kepada srikandi Polres Pamekasan.

"Saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke-76 Polwan Republik Indonesia serta Polwan Polres Pamekasan khususnya, terima kasih atas dedikasinya dalam tugas selama ini," imbuhnya.

Kapolres juga memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Polwan Polres Pamekasan yang turut andil dalam kegiatan sosial kemasyarakatan dan turut serta menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kabupaten Pamekasan.

"Polwan Polres Pamekasan harus berani membuka diri dengan peradaban dunia serta mampu berinovasi meningkatkan mutu tugas dan pelayanan kepada masyarakat", pintanya.

AKBP Jazuli Dani Iriawan berharap Polwan Pamekasan semakin meningkatkan prestasi kerja, memberikan sumbangsih terbaik kepada Institusi Polri.

"Momen ini sebagai motivasi untuk terus bersemangat mengukir prestasi dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara,

serta memberikan sumbangsih terbaik kepada Institusi Polri,” kata AKBP Jazuli Dani Iriawan

Menurut Kapolres Pamekasan, menjadi Polisi Wanita adalah peran mulia apabila dijalankan dengan rasa tulus dan ikhlas.

Usai sambutan, acara dilanjutkan pemotongan tumpeng dan diberikan kepada Pakor Polwan, AKBP Hj. Siti Maryatun dan perwakilan Polwan Termuda Bripda Beta.

Meski dilaksanakan secara sederhana, syukuran berlangsung meriah dan khidmat.

Seperti diketahui sebelum perayaan HUT Polwan ke-76, Polwan Polres Pamekasan telah melakukan berbagai kegiatan sosial.

Diantaranya, bakti kesehatan, bakti sosial, goes to school, dan bakti religi bersih-bersih tempat ibadah.